



Hernández Vázquez, S. (1980). Evaluación de la población de *Anoplopoma fimbria* en la Costa Occidental de la parte Norte de La Península de Baja California, México. CIBCASIO Transactions, 6: 3-29.

Evaluación de la población de *Anoplopoma fimbria* en la Costa Occidental de la parte Norte de La Península de Baja California, México

Sergio Hernández Vázquez

El presente trabajo realiza un análisis de la información disponible sobre el bacalao negro, *Anoplopoma fimbria*, desde Alaska hasta California, Estados Unidos, infiriéndose ciertas características poblacionales del stock de la costa de Baja California, México, tales como abundancia, rendimiento máximo sostenido, esfuerzo óptimo, crecimiento, reclutamiento reproductor, etc., utilizando fundamentalmente el modelo de Fox y von Bertalanffy.

Palabras clave: bacalao negro, *Anoplopoma fimbria*

Para obtener copia del documento contacta con el autor (shernanv@ipn.mx) o con el personal de la biblioteca (bibliocicimar@ipn.mx).